

No.: 52 /WPD/JK/SK/V/2012

Jakarta, 30 Mei 2012

Kepada Yth.:

Ketua Badan Pengawas Pasar Modal dan Lembaga Keuangan ("Bapepam dan LK")
Gedung Sumitro Djohadikusumo
Departemen Keuangan RI
Jl. Lapangan Banteng Timur 1 - 4
Jakarta 10710

U.p.: Yth. Ibu Ir. Nurhaida, MBA

Perihal: Penandatanganan Perjanjian Jual Beli dan Pengalihan Saham

Dengan hormat,

Kami merujuk kepada Peraturan Bapepam dan LK No. IX.E.1, Lampiran Keputusan Ketua Bapepam dan LK No. Kep-412/BL/2009 tanggal 25 Nopember 2009 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu.

Bersama ini kami informasikan bahwa pada tanggal 29 Mei 2012, PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk ("Perseroan") bersama dengan PT Pembangunan Jaya Infrastruktur (dahulu bernama PT Pembangunan Jaya Toll) ("PJ Infrastruktur"), yang merupakan pihak terafiliasi dengan Perseroan, telah menandatangani perjanjian jual beli dan pengalihan saham ("Perjanjian") sebanyak 256 (dua ratus lima puluh enam) saham seri c ("Saham Yang Akan Dialihkan" atau "SYAD") dalam PT Jakarta Tollroad Development ("JTD") yang merupakan 10,24% (sepuluh koma dua empat persen) dari seluruh saham yang telah ditempatkan dan disetor dalam JTD milik PJ Infrastruktur kepada Perseroan. Pelaksanaan Perjanjian tersebut merupakan tindak lanjut daripada penandatanganan Perjanjian Pengikatan Jual Beli Saham tertanggal 3 Oktober 2011, yang dibuat di bawah tangan, oleh dan antara Perseroan dengan PJ Infrastruktur dimana keterbukaannya telah kami sampaikan kepada Bapepam dan LK berdasarkan Surat Perseroan No.106/WPD/JK/SK/XII/2011 tanggal 28 Desember 2011.

Demikianlah surat ini kami sampaikan. Atas perhatian dan bimbingan yang diberikan kepada Perseroan selama ini, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk

  

Nama: Sutopo Kristanto
Jabatan: Wakil Presiden Direktur

Nama: Umar Ganda
Jabatan: Wakil Presiden Direktur

Tembusan:

1. Yth. Direksi PT Bursa Efek Indonesia;
2. Yth. Direksi PT Kustodian Sentral Efek Indonesia;
3. Pusat Referensi Pasar Modal; dan
4. Arsip.